

A-cology



EA21推進委員会座談会!

家庭で出来るエコアイデア編

株式会社エービーエムでは、エコアクション21推進委員会を毎月1回、開催しております。委員会では本紙の内容や、年間目標の達成状況などを話しあっております。委員会ですが、時々話しが大きく広がることもあり、議事録担当者はとても大変です。そんなベールに包まれたエコアクション21推進委員会の様子を少しのぞいてみましょう。

- (A) 家庭で取り組んでいるエコって何かありますか？
- (B) うちでは、フードロス無くすために、冷凍ご飯をチャーハンにしたり、賞味期限切れを防ぐために冷蔵庫の前の方にやったりしています。こないだは母がたまご一つ一つにふせんに購入日を書いて貼っていました。
- (A) ふせんがもったいないような。Bさんちは徹底していますね。
- (C) 風呂の残り湯を洗濯に使うことをしているが、Bさんの家は、お父さんが入ったあとのお湯は使わないのでしょ？
- (B) 母が「絶対嫌だ」と。(一同笑い)
- (A) 最近の高い洗濯機は風呂の残り湯を使って洗濯し、最後はきれいな水を使ってすすぐって。実はうちも洗濯機が壊れて、最高級のせんた・・・
- (D) それはそうと、時計で使っている電池は、実はまだ結構使えてうちではリモコンなどの電力消費量が低いものに再利用しています。
- (A) そうなんですね。ところで、うちの最新の洗濯機はお湯で・・・
- (C) そういえば、トイレトペーパーの設置位置は、右側につけるより、左側についている方が使用量が断然少ないだって。(一同へへ)
- (C) 家庭の電力自由化あまり普及していないようだけど、どうなんだろう？
- (E) 実際どれだけメリットがあるか、あと携帯会社と連動しなければいけないし、ぶっちゃけ面倒くさい
- (C) やってみて報告してくださいw

株式会社エービーエムは、環境省が定めた「エコアクション21」という環境マネジメントシステムを導入し、その認証登録をいたしました。全社員がこの「エコアクション21」への理解を深め、より楽しくエコ活動を進めていただけるように、環境活動情報をごの「A-cology(エーコロジ)」で発信してまいります。このA-cologyは児童会館ようちんくんだよりの裏紙を再利用して発行しております。

今月のECO目標

体も省エネ (食欲の秋、スポーツの秋)

食欲の秋といわれるくらい、秋は旬のおいしいものがそろい、ついつい食べ過ぎてしまい、おなか周りにエネルギーを蓄積しがち。秋刀魚、芋煮と考ただけでもおなかぐーっとなってしまう。でもそんな時こそ、暴饮暴食を控えて、体を省エネしませんか。秋は涼しく、スポーツの秋というぐらいですから。ウォーキング？ジョギング？何でもOK。エービーエムでは体育館やワトワセンターなどスポーツ利用に適した施設を管理しており、スポーツプログラムも多数実施しています。ぜひ一度体育館やワトワセンター御利用してみたいかが？ちなみに、ワトワセンターのスポーツプログラムではエービーエム社員や御家族はお得に参加いただけますよ!!

8月度 環境負荷表 (対象: 本社及び南陽営業所)

本社	購入電力	灯油	LPG	ガソリン	軽油	水使用量	一般廃棄物排出量	産業廃棄物排出量	化学物質使用量	エコ商品購入率
	(kWh)	(L)	(m ³)	(L)	(L)	(m ³)	(kg)	(kg)	(kg)	(%)
H28	2,133	0	0.4	1,266	423	31	108	924	0.4	-
H29	2,146	0	0.3	1,439	157	25	54.7	0	0	92.0
増減	↑	→	↓	↑	↓	↓	↓	↓	↓	-

営業所	購入電力	灯油	LPG	ガソリン	軽油	水使用量	一般廃棄物排出量	産業廃棄物排出量	化学物質使用量	エコ商品購入率
	(kWh)	(L)	(m ³)	(L)	(L)	(m ³)	(kg)	(kg)	(kg)	(%)
H28	415	0	2.2	94	121	18	41.1	0	-	-
H29	377	0	1.3	162	0	13	16.0	0	-	95
増減	↓	→	↓	↑	↓	↓	↓	↓	→	-

社有車 E-1GP 2017-2018

8月	燃費	車種	所属	先月
1位	13.9km	ホンダシャトル	設備管理部	1位
2位	13.2km	トヨタパッツ	警備課	圏外
3位	12.6km	日産デイズ	業務部	8位
4位	12.4km	日産マーチ	南陽営業所	7位
5位	12.3km	スバルパバー	設備管理部	2位

8月もホンダシャトルの強さが目立ちましたが、2位から4位までがランク圏外からのランクインとなりました。2位のトヨタパッツは新車に切り替わり燃費も向上、前回振るわなかったデイズが3位に返り咲きました。そして4位には初登場南陽営業所の日産マーチが徐々にランクを上げてついにランクインです。前回よりも燃費向上した車が暑かったのは冷夏の影響もあるのかもしれませんが、8月よりも暑い日が続いた9月はどんなランク変動があるのか、乞うご期待。

編集後記

今月はEA21推進委員会の様子をお届けしましたがいかがでしたでしょうか？本当にBさんの家のエコの徹底ぶりはすごいですね。一度委員会メンバーでお宅訪問したいと切実に思っております。一時期自動車を中心に「エコ換え」ってCMやっていましたけど、まだまだ使える車を交換って本当にエコなの？メーカーの悪巧みじゃないか？って思いますが、実際10年前のエアコンを使い続けるよりも、最新のエアコンに交換するだけで、電気代がものすごくお得になるとか。実はうちも洗濯機が壊れ購入したのですが電気代にするととても安くなって、5年ぐらいで元が取れますよって言われて「エコ換え(エコ買え?)」したんですが、これって電気屋さんに騙されてますかね？今月も楽しくエコしましょ。